

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 15 DE MAYO DE 2012

MAYORÍA DE CIUDADANOS RECHAZA EL FORMATO DEL DEBATE, REVELA ENCUESTA

Una encuesta ordenada por el Instituto Federal Electoral (IFE) con el fin de evaluar el impacto del primer debate entre candidatos presidenciales destacó que 60% de las personas consultadas consideraron que el formato no permitió que los aspirantes expusieran con claridad sus propuestas. Un porcentaje similar estimó que no se les dio el tiempo suficiente para que se defendieran cuando fueron criticados, y 52% opinaron que se debe modificar el formato. El resultado del sondeo, presentado en la reunión de la Comisión de Debates del IFE realizada tras el primer encuentro entre los aspirantes presidenciales, también reveló que 49% consideraron que con el esquema utilizado no fue posible contrastar las ideas de los candidatos, aunque 42% valoraron que sí permitió compararlas. En relación con el medio por el cual se vio el debate, 64% lo hicieron por televisión y el resto por otros medios. En cuanto a la credibilidad de los planteamientos, 53% dijeron que el debate fue creíble, 27% que fue una farsa y el 15% que fue parcialmente creíble. (LA JORNADA, P. 12, ALONSO URRUTIA)

PACTAN CAMBIAR FORMATO A DEBATE

Luego de la serie de críticas por el formato y los errores de producción en el primer debate entre los candidatos a la Presidencia de la República, el Instituto Federal Electoral (IFE) anunció que se acordó modificar el esquema para el segundo encuentro entre los abanderados. En conferencia de prensa, tras una reunión con representantes de los cuatro candidatos presidenciales, los consejeros electorales de la Comisión Temporal de Debates del IFE, Sergio García Ramírez, Marco Antonio Baños y Alfredo Figueroa afirmaron que alistan una nueva propuesta para cambiar detalles de producción, como la duración de las intervenciones, posición de las cámaras e incluso las preguntas y respuestas de los candidatos. (REFORMA, P. 5, LESLIE GÓMEZ)

SE COMPROMETE EL IFE A INSTALAR 100% DE CASILLAS

El Instituto Federal Electoral (IFE) reafirmó su determinación de instalar el 100% de las casillas receptoras de la votación el próximo 1 de julio, pese al clima de inseguridad y violencia en diversas regiones del país. Así lo confirmó Lorenzo Córdova, consejero electoral, quien sostuvo que el organismo asumirá el desafío de romper el récord histórico de casillas instaladas en 2006, cuando sólo 11 de ellas se reportaron sin condiciones para operar. En entrevista, Córdova Vianello, negó que la inseguridad inhiba el desarrollo del proceso electoral y la instalación de dichas casillas. (MILENIO DIARIO, P. 5, FERNANDO DAMIÁN)

DISTRITO FEDERAL

VUELVEN A IMPUGNAR NOMINACIÓN DE KENIA LÓPEZ EN CUAJIMALPA

Camilo Campos impugnó ante el Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF), por segunda ocasión, la designación de Kenia López Rabadán como candidata a la jefatura delegacional en Cuajimalpa por el Partido Acción Nacional (PAN). Argumentó que la cuota de género no puede aplicar, ya que se realizó una elección abierta en la que participaron más de mil ciudadanos. Según el artículo 296 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), quedan exceptuadas del cumplimiento de la cuota de género aquellas candidaturas que provengan de un proceso de selección interna. (EL UNIVERSAL, P. 3C, JONATHAN VILLANUEVA)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 15 DE MAYO DE 2012

ACTIVIDADES DE LOS ASPIRANTES AL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL

Beatriz Paredes, candidata priista a la jefatura de gobierno del Distrito Federal, acompañó a Jorge Schiaffino y a Eugenio Hinojosa, a los arranques de campaña por las jefaturas delegacionales de Cuauhtémoc y Magdalena Contreras, respectivamente. En Magdalena Contreras, la priista se comprometió destinar "los recursos que sean necesarios" para rescatar el Río Magdalena y a impulsar pequeñas empresas que generen empleos. Por otra parte, Miguel Ángel Mancera, candidato del Movimiento Progresista se sumó a las campañas de los aspirantes a jefes delegacionales y diputados locales del PRD, PT y Movimiento Ciudadano, a quienes llamó a la unidad para lograr la mayoría de cargos de elección popular. Tras respaldar las candidaturas de los jefes delegacionales y diputados locales en Azcapotzalco, Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc e Iztapalapa, el ex procurador aseguró que "eso es lo que todos queremos, yo sé que esta es una competencia. La ciudadanía es la única que tiene la palabra". Isabel Miranda de Wallace, candidata del Partido Acción Nacional (PAN), propuso utilizar el Estadio Azteca o el estacionamiento de Ciudad Universitaria para las manifestaciones a fin de evitar obstruir vialidades. Planteó que en el caso del estadio, se tendría que pedir permiso o llegar a un acuerdo con los dueños para que se utilizara el inmueble. Consideró que su propuesta es muy viable, pues tan importante es la libertad de expresión de alguien que quiere protestar, como la del otro para transitar. Finalmente, Rosario Guerra Díaz, candidata por Nueva Alianza, propuso reactivar la economía de la ciudad. En el banderazo de salida de las campañas de los candidatos a jefes delegacionales, dijo que los rubros en que se concentrará en caso de ganar la contienda electoral del 1 de julio, serán el turismo, nuevas tecnologías y abatir el comercio informal. (EL UNIVERSAL, P. 2C, RAFAEL MONTES, JOHANA ROBLES Y JONATHAN VILLANUEVA; MILENIO DIARIO, P. 20, JOSÉ ANTONIO BELMONT, ISRAEL NAVARRO, FLOR CANSECO Y MINA SANTIAGO)

JALISCO

ALFARO VA POR OBRAS EN JALISCO

Enrique Alfaro, candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la gubernatura de Jalisco, propuso terminar con las "políticas de las ocurrencias", como las de los gobiernos panistas, para buscar un proyecto estratégico de infraestructura a largo plazo. Explicó que urge la ampliación de carreteras, asegurar el abasto de agua, más construcción de escuelas, incremento de espacios públicos, planear la movilidad urbana, reordenamiento de la zona metropolitana y del sistema de transporte masivo. Aristóteles Sandoval, aspirante del PRI-PVEM, presentó su propuesta para el bienestar social en el municipio más pobre de Jalisco, Mezquitic, en la sierra huichola, donde el principal objetivo es la reducción de la pobreza a través de la seguridad alimentaria, educación, salud, vivienda, empleo creado con programas directos a las zonas deprimidas, además del seguro de desempleo. (EL UNIVERSAL, P. 2F, GERMÁN RAMOS)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 15 DE MAYO DE 2012

YUCATÁN

YUCATÁN: DÍAZ MENA BUSCA VOTOS DE INDECISOS

Al reconocer que a 45 días de las elecciones va abajo en las preferencias electorales, Joaquín Díaz Mena, candidato panista a la gubernatura de Yucatán, aseguró que remontará distancias para alcanzar a su adversario del PRI, Rolando Zapata Bello. El aspirante del PAN dijo que él mismo mandó hacer una encuesta sobre las preferencias electorales en el interior del estado, y en ella se muestra que quedó tres puntos abajo del candidato tricolor, lo que consideró como un empate técnico, mientras que en Mérida se ubica 10 puntos abajo. Sin embargo, Díaz Mena no detalló las características de la encuesta ni qué empresa la elaboró. Sólo precisó que en Yucatán hay un 35% de indecisos, y que "ese es el mercado potencial que debe conquistar con sus propuestas". Rolando Zapata Bello, candidato del PRI, anunció un programa de digitalización de la administración estatal y la reducción en 70% de los requisitos en trámites y servicios para lograr una mayor simplificación administrativa. Asimismo, el candidato de las izquierdas, Éric Villanueva Mukul, se comprometió a que el oriente del estado será la zona más dinámica de Yucatán y la que impulse el desarrollo económico de la entidad en el gobierno progresista con fuertes inversiones en infraestructura, educación y salud. (EL UNIVERSAL, P. 2F, YAZMÍN RODRÍGUEZ)

SÍ HABRÁ CONTEO RÁPIDO EL 1 DE JULIO: VALDÉS

Leonardo Valdés Zurita, consejero presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), sostuvo que el conteo rápido en las elecciones del 1 de julio evitara especulaciones y eventuales declaraciones de triunfo por parte de los candidatos. Explicó que luego de analizar la sentencia emitida por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el equipo jurídico del Instituto determinó que hay una ventana de oportunidad y ya está listo un nuevo acuerdo, que será votado en la sesión del próximo miércoles, y que precisa el método para determinar la muestra estadística de casillas, cuyos resultados permitirán anticipar una tendencia. Asimismo, aclaró que cuando se elaboró el acuerdo anterior, que fue revocado por el TEPJF, no estaba constituido el Comité Técnico Asesor de este conteo rápido, pero ahora cinco científicos del más alto nivel son los que respaldan el ejercicio. En entrevista con Joaquín López Dóriga, el titular del IFE declaró que hay consenso entre los consejeros electorales y las representaciones de los partidos políticos en que la responsabilidad del IFE es dar a conocer los datos en el estado en que se encuentren, "incluso si tuviéramos un empate entre dos o tres candidatos o, en el peor escenario, un empate entre los cuatro candidatos a la Presidencia de la República". Para plantear la metodología, el Comité Técnico hizo una revisión de los cambios en la geografía electoral que ha tenido el país, de los cambios en el padrón electoral y del tipo de casillas urbanas y rurales que se van a instalar. Lorenzo Córdova Vianello, consejero del IFE, comentó que se pretende robustecer la propuesta para el conteo rápido, luego de que el TEPJF abrió la posibilidad para realizar dicho ejercicio el mismo día de la elección. (REFORMA, P. 5, NACIONAL, LESLIE GÓMEZ; OVACIONES, P. 1, NACIONAL, NACIONAL, PATRICIA RAMÍREZ; EL FINANCIERO, P. 1 Y 26, POLÍTICA, ANGELLE HERNÁNDEZ; 24 HORAS, P. 9, NACIÓN, DIEGO LÓPEZ; LA RAZÓN, P. 3, NACIONAL, REDACCIÓN; EXCÉLSIOR, P. 2, NACIONAL, REDACCIÓN; LA JORNADA, P. 11, ELECCIONES, ALONSO URRUTIA; UNOMÁSUNO, P. 8 Y 9, NACIONAL, ALEJANDRA BÁRCENA Y JAVIER CALDERÓN; IMPACTO EL DIARIO, P. 4 Y 5, POLÍTICA, ANA LUISA GUERRERO RADIO: LÓPEZ DÓRIGA, JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA, GRUPO FÓRMULA; LA RED NOCTURNO, JESÚS MARTÍN MENDOZA, GRUPO RADIO CENTRO INTERNET: RADIO FÓRMULA.COM, REDACCIÓN; MILENIO.COM, REDACCIÓN; EL UNIVERSAL.COM, NAYELI CORTÉS; TELÉFONO ROJO.COM, QUADRATÍN; PLAZA DE ARMAS.COM, MILENIO; CAMBIO DIGITAL.COM, MILENIO; PULSO POLÍTICO.COM, REDACCIÓN; LA JORNADA.COM, REDACCIÓN; EL INFORMADOR.COM, EL UNIVERSAL; TV: JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA, NOTICIEROS TELEVISIÓN; LUIS CARLOS RODRÍGUEZ; MILENIO.COM, NOTIMEX; UNIRADIO INFORMA.COM, NOTIMEX; PUBLIMETRO.COM, LUIS CARLOS RODRÍGUEZ; SDP NOTICIAS.COM, NOTIMEX)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 15 DE MAYO DE 2012

REITERAN APOYO AL SECTOR FEMENINO

Las candidatas al Senado de la Republica en el Distrito Federal de la alianza Movimiento Progresista (PRD-PT-MC) ratificaron su compromiso de seguir impulsando leyes y políticas públicas a favor de las mujeres. Alejandra Barrales, quien participa en la contienda electoral para alcanzar una curul en el Senado, propuso que el gobierno brinde una pensión a los hijos de madres abandonadas. En tanto, Dolores Padierna, también contendiente por el Senado, resaltó que por primera vez y gracias a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), se logró que se obligara a todos los partidos políticos a cumplir con la cuota de género para que al menos 40% de los aspirantes fuesen para candidaturas femeninas. (RUMBO DE MÉXICO, P. 12, DIARIO DF, HORTENSIA GUTIÉRREZ)

ARRANCAN CAMPAÑAS POR EL GOBIERNO TABASQUEÑO

Los partidos Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN) arrancaron la contienda por la gubernatura de Tabasco, sin descartar que la resolución final llegue al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). En los primeros minutos del lunes, los aspirantes a la gubernatura del tricolor, Jesús Alí de la Torre y del PAN, Gerardo Priego, comenzaron su campaña en un encuentro con simpatizantes y con los candidatos a cargos locales, mientras que Arturo Núñez Jiménez, candidato de la coalición Movimiento Progresista (PRD-PT-MC), inició su campaña en el Lienzo Charro de Villahermosa, en un acto con cerca de 10 mil personas, principalmente mujeres. (RUMBO DE MÉXICO, P. 7, MÉXICO AL INSTANTE, MAGALI MARLENE JUÁREZ)

PADECE EDUCACIÓN PARÁLISIS: EXPERTOS

La educación en el país se encuentra en parálisis, advirtieron investigadores que evaluaron el estado actual de la enseñanza. Investigadores de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Iberoamericana, la Autónoma Metropolitana (UAM), Colegio de México y la Fundación SNTE, coincidieron en que la Alianza por la Calidad Educativa no funcionó y que la relación entre el gobierno y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) "está agotada". Consideraron que el pacto entre ambas partes "resultó ser oneroso, ilegítimo e ineficiente". Por una parte no generó resultados y por otra se insiste en convertir a la alianza en ley, afirmaron. (EL UNIVERSAL, P. 1 Y 8, NURIT MARTÍNEZ; REFORMA, P. 1, SONIA DEL VALLE)

MAESTROS LOGRAN AUMENTO SALARIAL

El Consejo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) aprobó la propuesta de incremento salarial diferenciado en el que se otorgará 4.25% para los maestros de educación básica en el país, 3.8% para los trabajadores del nivel bachillerato y 4.2% para las áreas de apoyo. Las prestaciones serán diferenciadas por nivel. Para los casi 800 mil docentes de primaria serán de 1.5%, para los de apoyo 1.2%, pero los trabajadores del sistema homologado no tendrán esta prestación, dado que la negociación se hace cada dos años. El incremento será retroactivo al mes de enero. La SEP informó que esa fue la propuesta que se planteó al sindicato del magisterio, pero que será hasta este día cuando se haga el anuncio formal en la ceremonia que encabezará Felipe Calderón, presidente de México, en la residencia oficial de Los Pinos, con motivo de la celebración del Día del Maestro. (EL UNIVERSAL, P. A9, NURIT MARTÍNEZ)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 15 DE MAYO DE 2012

GÉNEROS DE OPINIÓN

AMLO, LA LEGITIMIDAD DE PEÑA Y TELEVISA/ LEO ZUCKERMANN

La izquierda lopezobradorista parece haber concedido que no ganarán la Presidencia el próximo primero de julio. Comienzan, en este sentido, a prepararse para lo que sigue, es decir, para el conflicto postelectoral. La narrativa está en pleno proceso de desarrollo: van a cuestionar la legitimidad de Peña Nieto por ser un Presidente impuesto por las televisoras, en particular por Televisa. No sé usted, pero yo no tengo duda: el primero de julio por la noche, cuando se anuncie que AMLO perdió, éste dirá que Peña ganó gracias a la imposición de Televisa y que, por tanto, será un Presidente ilegítimo. Insisto: no importarán los hechos. Tampoco el margen de la victoria ni el insulto a los millones de mexicanos que votarán por el PRI, considerándolos como borreguitos manipulados por los villanos televisivos. El 2 de julio, el lopezobradorismo tratará que el debate mediático sea sobre si la tele impuso o no al presidente y, por tanto, si éste es o no legítimo. AMLO, fiel a su estilo, machacará que fueron "los de arriba" los que sentaron a Peña en la silla presidencial gracias a la manipulación televisiva. Lo repetirá una y otra vez para justificar su segunda derrota. No importará que el IFE declare vencedor al priista, lo mismo que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ni tampoco que el nuevo Presidente tome posesión el primero de diciembre en el Congreso. (EXCÉLSIOR, P. 4, NACIONAL, LEO ZUCKERMANN)

VANGUARDIA POLÍTICA/ ADRIANA MORENO CORDERO

A estas alturas, las campañas presidenciales tienden a tomar un rumbo preocupante, pues los cuatro candidatos han sido objetivo para ataques y agresiones no sólo verbales preferentemente en planteles universitarios. Ayer por ejemplo, López no estuvo presente en el arranque de campaña del candidato de las izquierdas al gobierno de Tabasco, Arturo Núñez Jiménez, que se llevó a cabo en el Lienzo Charro de Villahermosa, con todo y el orgullo del "paisanaje tropical", y envió en su representación a su coordinador de campaña, Ricardo Monreal Ávila. Tabasco ha pasado por ser prácticamente el único estado en el que se ha dado de alguna manera, la segunda vuelta. Cuestión de recordar cuando en octubre de 2001, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación anuló las elecciones a gobernador y en segunda ocasión, el priista Manuel Andrade le ganó al ex priista Raúl Ojeda Zubieta, que en aquella ocasión contó bajo las siglas del PRD. (EL SOL DE MÉXICO, P.11, NACIONAL, ADRIANA MORENO CORDERO)

SALA XALAPA

IMPUGNAN EL PAN Y YUNES A REMENTERÍA

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN) y Fernando Yunes Márquez impugnaron, por separado, ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) el fallo de la Sala Regional Xalapa que determinó que Julen Rementería del Puerto ocupara la primera posición de la fórmula al Senado por Veracruz, y Yunes Márquez, hijo de Miguel Ángel Yunes Linares, la segunda. En rueda de prensa, Rementería acusó que Gustavo Madero, dirigente nacional del blanquiazul, está a favor de los Yunes. "Evidentemente Madero está con ellos y en contra nuestra, no hay que aclararlo, nosotros confiamos en que la Sala Superior resuelva de manera apegada a derecho y con ello se resuelvan estas versiones que vino a sembrar", comentó. (LA JORNADA, P. 33, ESTADOS, LUZ MARÍA RIVERA, CAMBIO DIGITAL.COM, LOURDES LÓPEZ; ENLACE CORDOBA.COM, REDACCIÓN; PROCESO.COM, REDACCIÓN; EL UNIVERSAL VERACRUZ.COM, REDACCIÓN)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 15 DE MAYO DE 2012

SALA DISTRITO FEDERAL

INSTA TEDF A CANDIDATOS A ACTUAR CON TRANSPARENCIA

Al arrancar de manera oficial las campañas para jefes delegacionales y diputados a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Adolfo Riva Palacio Neri, magistrado presidente del Tribunal Electoral del Distrito Federal (TEDF), hizo un llamado a todos los actores políticos para conducirse con transparencia, fortalecer el federalismo y acatar sus resoluciones. En este inicio de campañas el presidente del TEDF pidió que se lleven los asuntos al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) sólo cuando se busque que interceda en interpretaciones constitucionales. Ante los conflictos que se han presentado dentro de los partidos para la selección de sus candidatas y candidatos, el TEDF exhortó a todos los actores que participan en este proceso a desempeñarse de manera limpia y transparente. Hizo un llamado a fortalecer el federalismo con el cumplimiento de las reglas del proceso electoral y acatando sus resoluciones como máxima autoridad jurisdiccional en la capital del país, con el objetivo de que la ciudadanía tenga la seguridad de que su derecho a votar y ser votado se respete, y contribuir así a la estabilidad de la vida política en la ciudad. Sobre las opiniones que señalan que el federalismo se fortalecería estableciendo un centralismo jurisdiccional dando a organismos federales, como el IFE y el TEPJF, competencia para la solución de conflictos locales, Riva Palacio Neri señaló que el verdadero federalismo al que ha llegado nuestro país debe pasar por fortalecer a las instituciones de las entidades federadas. (LA PRENSA, P. 18, NACIONAL, ANTONIO DE MARCELO)

ORDENAN REPONER PROCESO EN MORELOS

La Sala Regional Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó la reposición del proceso interno de la coalición Movimiento Progresista (PRD-PT y MC) para designar candidatos a senador en Morelos. Al resolver un recurso presentado por el aspirante Juan Salgado Brito, los magistrados Roberto Martínez Espinosa, Ángel Zarazúa Martínez y Eduardo Arana Miraval ordenaron la reposición del proceso de consulta por medio de una encuesta que la coalición Movimiento Progresista llevó a cabo. La Sala Regional explicó que esta decisión canceló el proceso por medio del cual se establecieron las fórmulas de candidatos a senadores de mayoría relativa y de representación proporcional de la mencionada coalición. Ante ello se otorgó a las autoridades de la alianza 10 días para realizar un nuevo sondeo en la que se tome en cuenta al impugnante. (REFORMA, P. 5, NACIONAL, LESLIE GÓMEZ; REFORMA.COM, LESLIE GÓMEZ)

ANULA TEPJF PROCESO PANISTA EN CUAUHTÉMOC

La Sala Regional Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) determinó anular el proceso interno de selección del candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la delegación Cuauhtémoc por irregularidades. Los magistrados fijaron un plazo de 10 días para reponer el procedimiento, con base en la norma partidista vigente y que incluya al militante Rafael Guarneros, quien impugnó el proceso anterior. (LA JORNADA, P. 34, CAPITAL, REDACCIÓN; EXCÉLSIOR, P. 7, NACIONAL, REDACCIÓN; EL UNIVERSAL.COM, NAYELI CORTÉS)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 15 DE MAYO DE 2012

SALA TOLUCA

DENUNCIA A CANDIDATA DEL PRI ANTE TEPJF

La Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) aceptó la denuncia que interpuso el priista Alfonso Gómez en contra de Martha Hilda González, candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la alcaldía de Toluca, al considerar que el proceso por el que el partido tricolor validó su candidatura fue ilegal. De acuerdo con Felipe López, abogado de Alfonso Gómez, la priista incumplió con su obligación constitucional de ocupar el cargo de elección popular que obtuvo en 2009 como suplente a dicho cargo y, el cual rechazó, para poder contender ahora por la Presidencia Municipal de la capital mexiquense. La denuncia que interpuso Gómez se basa en el incumplimiento de los artículos 5 y 115 de la Constitución, que refieren que los cargos de elección popular son irrenunciables, a menos que se presente algún caso de fuerza mayor, lo que no demostró Martha Hilda González cuando María Elena Barrera dejó el cargo y no la suplió. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 15, ESTADOS, CONCEPCIÓN GONZÁLEZ; LA JORNADA, P. 32, ESTADOS, ISRAEL DÁVILA; UNOMÁSUNO, P. 30, ESTADO DE MÉXICO, EDELMIRA, GARCÍA; REFORMA.COM, REDACCIÓN; EL PORTAL.COM, AGENCIA MVT)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios